

誕生会のボランティア

誕生会には、ボランティアの方が演芸を披露してご利用者を癒してくださいます。ありがとうございます。引き続いてよろしくお願ひいたします。



《11月以降のご奉仕・ご訪問》

WING HIROSAKI HONKÔ PAIROT CLUB、Mihara Ryûkyô組合本郷地区 渡辺 清治、あじさい会、MOA美術文化財団（生け花）、藤本 悟（習字）、沼田のながれ（朗読）、広島聖光学園、ステップの会、ハワイコールズ、峠笛懇（とうてきかい）、本郷にこにこハーモニカ、本郷音楽同好会、梅音園友の会、本郷小学校、北方小学校、本郷保育所

（敬称略、順不同）

○編集後記○ 「干支 未」

羊は、「祥」に通じ、中国の吉祥動物の一つです。

群れをなすところから「家族の安泰」を表すとされ、いつまでも「平和」に暮らすことを意味しています。

「未」の干支の特徴としては「穏やかで人情に厚い」とされます。

また、財テクの才能があると言われ、財を成すのに向いている人も多いようです。

「未」は、干支（子・丑・寅・卯・辰・巳・午・未・申・酉・戌・亥）の8番目です。

1年を十二支に当たる場合、「未」は6月（旧暦）にあたります。

未（ひつじ）年生まれの人口は1007万人

男性は488万人、女性は519万人

昭和42年生まれが最も多く

十二支の中では9番目

今年1年、羊のように安泰で平和な年になると良いですね。

《梅音園ご利用者》
特養：年男2名 年女3名
グループホーム：年女2名



梅音園引きの丘



平成27年1月発行

（第46号）

社会福祉法人本郷福祉会
特別養護老人ホーム梅音園
〒729-0414 三原市下北方2丁目9番1号
TEL: (0848) 86-1750
FAX: (0848) 86-1788
E-mail: info@baikanen.jp
URL: http://baikanen.jp/

新年のご挨拶

理事長 平原 栄

新年あけましておめでとうございます。

今年の干支は未です。群れをなす羊は、家族の安泰を示すいつまでも平和に暮らす事を意味しています。

梅音園もご利用者と職員が一つの家族として安泰に過ごせるようにしていきたいと思います。

羊神社が名古屋の上飯田にあります。新年を迎える今年の干支の名前がついた羊神社に大勢の初詣客が詰めかけたようです。

さて、今年は介護保険サービス料金（介護報酬）の改定の年です。4月より特養の入所要件が、要介護3以上となります。現在特別養護老人ホームに暮らす「軽度者」は、そのまま利用を続けることができるようになります。

今回の改定ではいろいろな施策が出されると思いますが、私たちは、ご利用者の尊厳を保持し、ご利用者がその有する能力に応じ自立した日常生活ができるようにしていきたいと思います。

そのため、私たちは地域の人との絆を大切にし、愛情ある心といいやりと微笑をもってご利用者に寄り添い、「チーム梅音園」として賀の良いサービスの提供に努めています。

本年もご支援の程よろしくお願いいたします。
みなさまのご多幸と健康を祈念し新年のご挨拶
といたします。



事務局 施設長	グループホーム運営委員 福居 和則	監理事 評議員
川崎 今井 神吉	大貫 昭二	大塚 味木
福居 和則	祝子・中川 長尚	澤木 文昭
	景山 智恵子	原田 勉
	大町 寛子	藤谷 梅子
	豊雄 佳代子	房子 入江
	密 富士井 紀之	利文 森
	智恵子 美紀	昭子 池田
	豊雄 益夫	正樹 横田
	佳代子 利光	昭子 森
	美鈴 恒	昭子 横田

ボランティアの方が
ハンドマッサージに
来てくださいました

グレープホーム



ハンドマッサージ

初詣



交流会

皆様が
本館
運営委員の
利用者
が開催しまし
た

本郷保育所 クリスマス会



可愛い 訪問者



本郷小学校

北方小学校

デイサービス



クリスマス会

もちつき



もみじ狩り

三景園にもみじ狩りに出かけ
紅葉と鯉のぼりを楽しみました

特別養護老人ホーム

もちつき



秋祭り



初詣



橘神社にご利用者と一緒に、今年一年良い年でありますようにとの願いで初詣に行きました

今年から七夕祭りに代わる秋祭りを開催し、ご家族の方も大勢参加されて、ご利用者と一緒に食事と演芸を楽しんでいただきました